

KEGIATAN BERJALAN LANCAR, OMBUDSMAN BABEL APRESIASI KESIGAPAN PANITIA SELEKSI POLTEKIM DAN POLTEKIP

Senin, 12 Juni 2023 - Agung Nugraha

Pangkalpinang - Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung melakukan pengawasan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Politeknik Keimigrasian (Poltekim) dan Politeknik Pemasaryakatan (Poltekip) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung di UPT Kantor BKN Pangkalpinang, Sabtu (10/6/2023).

Ombudsman Babel menyampaikan apresiasi dalam giat tersebut karena sikap sigap panitia dari Kanwil Kemenkumham Bangka Belitung dalam memberikan pelayanan kepada panitia seleksi. Hal tersebut disampaikan oleh M. Tegi Galla Putra selaku Koordinator Tim Pengawasan SKD Poltekim dan Poltekip yang dilakukan oleh Ombudsman RI Kepulauan Bangka Belitung.

"Tadi kami melihat seperti apa respons panitia dari Kanwil Kemenkumham dan UPT BKN Pangkalpinang dalam pelaksanaan kegiatan ini, dan kami mengapresiasi hal tersebut. Beberapa peserta ada yang menggunakan sepatu dan celana tidak sesuai dengan standar pada pengumuman. Namun panitia langsung memberikan solusi dengan menyiapkan bahkan menggunakan sepatu atau celana milik beberapa orang tim panitia," ungkap Tegi.

Dirinya mengatakan bahwa panitia melakukan hal tersebut agar peserta tetap dapat ikut dalam ruang ujian CAT (*Computer Assisted Test*) sesuai peraturan yang berlaku. Hal tersebut senada dengan persiapan yang dilakukan oleh rekan-rekan dari UPT BKN Pangkalpinang, saat tiba-tiba terjadi pemadaman listrik, akan tetapi dalam hitungan detik langsung tersedia daya cadangan sehingga tidak mengganggu kegiatan ujian. Alhasil, seluruh rangkaian seleksi kompetensi dasar (SKD) Poltekim dan Poltekip di UPT BKN Pangkalpinang yang diselenggarakan sejak tanggal 10 hingga 11 Juni 2023 berjalan dengan lancar.

Sementara itu, secara terpisah Kepala Perwakilan Ombudsman RI Kepulauan Bangka Belitung, Shulby Yozer Ariadhy mendorong pelaksanaan seleksi ini dilakukan secara transparan dan akuntabel sampai pada tahapan akhir.

"Ombudsman memastikan agar tidak terjadi tindakan dugaan maladministrasi yang dilakukan penyelenggara dan seleksi dilakukan sesuai standar prosedur yang sudah ditetapkan, nantinya akan ada laporan hasil pengawasan dan catatan evaluasi yang akan kami sampaikan kepada Kakanwil. Kami berharap sampai tahapan akhir, baik panitia seleksi daerah dan panitia seleksi nasional dapat mengumumkan hasil secara transparan dengan mencantumkan nilai masing-masing peserta," pungkas Yozer.